
Hallo Franz,

es freut mich natürlich, dass Dir der Text gefällt.
Und, dass etwas von den
fundamentalen Wirkkräften um diese 'Mama-Bombe' vermittelt wurde, die-
in Kindersprache angerufen, Staunen, (Ehr)-Furcht und auch wohl so etwas wie (Er)-lösungshoffnung
herbeisprengt.

Dank für Deine Rückmeldung.

Schönen Abend noch - Poetnick

Lesen Sie hier die komplette Diskussion zu diesem Text (PDF).
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Die Mutter aller Bomben
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